

Les ascenseurs Feller passent le relais

by Le Moniteur - mardi, août 07, 2007

<https://www.correspondances.fr/les-ascenseurs-feller-passent-le-relais/>

Spécialiste des appareils élévateurs basé à Laxou (Meurthe-et-Moselle), Feller ascenseurs change de dénomination et de raison sociale.

Isabelle Gabrielli, fille de l'un des deux fondateurs de l'entreprise, dirige dorénavant la nouvelle holding Saint-Amon Finances, qui chapeaute la SAS Feller ascenseurs et l'entreprise ATD, spécialisée dans la vente d'élévateurs aux particuliers. Feller ascenseur, qui réalise 70 % de son activité dans les ascenseurs, s'est diversifié dans les élévateurs, monte-charge et chaises d'escalier qu'il commercialise dans le Grand Est de la France. La PME, qui emploie 25 salariés pour un chiffre d'affaires de 1,9 millions d'euros en 2006, envisage d'ici au printemps prochain un déménagement sur 450 m² sur le plateau de Haye à Nancy.